



Die „Woihexe“ aus Rüdesheim gehören zu den vielen Gruppen von links und rechts des Rheins, die mächtig Farbe in den Mainzer Rosenmontagszug bringen.

145 Zugnummern umfasst der Zug, 9800 Aktive aus ganz Deutschland machen sich auf den 7,2 Kilometer langen Weg durch die Straßen der Gutenbergstadt.

Ganz nach dem Motto: „Bei uns in Meenz gilt die Devise, die Fassenacht kennt keine Krise.“ Fotos: Sascha Kopp/Kristina Schäfer, Michael Bahr, Jörg Henkel (hbz)

Die Fassenacht kennt keine Krise

MAINZER ROSENMONTAGSZUG 9800 Aktive lassen sich von Temperaturen um den Gefrierpunkt nicht beeindrucken / 400 000 Zuschauer säumen die Straßen



Die Schwellköpfe sind das Markenzeichen des Mainzer Rosenmontagszugs.



Mit phantasievollen Kostümen säumen viele der rund 400 000 Zuschauer die Straßen – darunter auch diese Schweinchen.